



第47回 寄居 まつり 北條

春の全国交通安全運動実施! 浦島太郎が交通事故防止に一役

4月6日から15日まで実施された「春の全国交通安全運動」に先駆けて4日、寄居警察署で出陣式が行われました。



出陣式には、寄居警察署員や寄居地区交通安全協会等の関係者約100人が出席し、白バイ隊員が出陣宣言をしました。

また、恒例となっている巨大交通安全人形が寄居警察署東の交差点脇に登場。今回で55体目となる人形は、



“浦島太郎”をモチーフにし、交通事故が起ころないよう、運転者や歩行者の皆さんに交通事故防止を呼びかけています。

森屋偉作さん 全国高等学校囲碁選手権大会出場!



写真手前右：森屋さん

3月23日に大阪府で全国高等学校囲碁選手権大会が行われ、森屋偉作さん（用土6区・県立小川高等学校定時制）が出場しました。

森屋さんは、昨年8月の県新人大会で優勝し、その後、前橋市で行われた関東大会で準優勝。全国大会には関東代表として出場しました。

全国から16人の強豪が集まった大会では、森屋さんは4局碁を打ち、優勝を目指しましたが、残念ながら1勝3敗という結果でした。

森屋さんは「全国で勝つためには体調管理や集中力の持続など、碁の実力以外にも他の要素も必要なことがわかりました。来年の大会に向け、日々努力ていきたいです」と話してくれました。

「ホンダ寄居町森づくり」活動 600本のヤマツツジなどを植えました!



昨年度から埼玉県森林づくり協定（本田技研工業株）、（財）オイスカ、埼玉県、寄居町の4者間の協定により始められた「ホンダ寄居町森づくり」活動（7カ年計画）が2年目を迎えました。

4月19日に今年度の第1回目の活動が用土地区の本田技研寄居グラウンド西側のふるさと自然の森（用土公園）内で行われ、本田技研工業株の社員とその家族の皆さん約40名が参加し、低木のヤマツツジなど600本を植えました。当日は、埼玉県中央部森林組合や埼玉県寄居林業事務所の職員の指導のもと、社員と家族の皆さん一生懸命作業を行い、汗を流しました。

今後は、夏から秋にかけて、植林地の下草刈りなども行う予定です。

農産物直売所 植菌体験教室開催！

4月6日にJAふかや男衾農産物直売所で、JAふかや男衾しいたけ生産組合（新井茂明組合長）による「原木しいたけ植菌体験教室」が行われました。



当日は天候にも恵まれ、ホダ木に菌を打ち込む人や、しいたけの試食に舌鼓を打つ人など、大勢の参加者でにぎわいました。参加者の一人は、「しいたけがとてもおいしかったです。自分で植菌した原木から収穫できる日がとても待ち遠しいです」と話してくれました。



寄居北條まつり実行委員会（石渡勲会長）主催の「第47回寄居北條まつり」が4月13日、鉢形城公園や玉淀河原、市街地通りなどを会場に盛大に開催されました。

当時は、約500人が当時の武者姿で登場。町内をパレードした後、玉淀河原で戦国時代ながらの攻防戦が繰り広げられました。